

ALBA TCP



ALBA-TCP FELICITA LA JORNADA ELECTORAL EN NICARAGUA EN OCASIÓN A LAS “ELECCIONES VICTORIOSAS CARIBE 2024”

Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) felicitan al pueblo y las instituciones de la República de Nicaragua por la jornada democrática en ocasión a las “Elecciones Victoriosas Caribe 2024” realizada el pasado 3 de marzo, en la cual se eligieron los 180 miembros de los consejos regionales: 45 concejales y concejales de la región autónoma Costa Caribe Norte y los 45 concejales y concejales de la región autónoma Costa Caribe Sur, siendo la primer vez que se eligen suplentes.

La Alianza Bolivariana resalta la firme vocación democrática del pueblo nicaragüense, imponiéndose la paz y la transparencia y expresa su deseo de éxito para que continúe avanzando en el proceso de transformaciones económica y sociales fundamentada en la inclusión, justicia y equidad.

La Alianza Bolivariana destaca los resultados obtenidos por el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y reitera sus felicitaciones al pueblo y al Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de la República de Nicaragua por la contienda electoral.

Caracas, 4 de marzo de 2024